

## 4. Leichtathletik Jugend Herbstwettkämpfe vom 18. August in Belp

Turnusgemäss fand der LA-Jugend Herbstwettkampf 2019 wieder in Belp statt.

Nach einer langen Vorbereitungsphase mit einigen OK Sitzungen, Planungen und unzähligen freiwilligen Stunden durften wir am Sonntag sogar angenehmes recht heisses Wetter für den Wettkampf in Empfang nehmen. Der ganze Aufwand hatte sich gelohnt, konnten wir doch den Teilnehmern optimale Wettkampfbedingungen bereitstellen. Und auch einige Gäste am Apéro begrüssen.

Bereits früh am Morgen um 08:30 Uhr trafen die Jugendriegen vom Satus Biel, Jugi Rohrbach, Sportverein Krauchthal, TV Belp, TV Kehrsatz, Satus Interlaken, Satus Burgdorf, Satus Gümligen und Satus Belp beim Mühlemattschulhaus ein.

Über 140 Kinder der Jahrgänge 2002 bis 2013 gaben in den Leichtathletik Disziplinen Sprint (60m, 80m oder 100m) Hochsprung, Weitsprung, Ballweitwurf 200g, Kugelstossen 3kg - 6 kg, 1000m Lauf am Morgen, und Staffellauf & Adventure Run am Nachmittag ihr Können zum Besten. 65 Helferinnen & Helfer sorgten für einen reibungslosen Ablauf und besonders wichtig genaue Messungen der Resultate. Für die Zeitmessung durften wir wie in den letzten Anlässen auf die professionelle Zeitmessanlage von Satus Schweiz unter der Leitung von Christian Braunschweiler zurückgreifen um genaue und faire Wettkämpfe zu gewährleisten.

Am Mittag konnten sich die hungrigen Mäuler an der Festwirtschaft verpflegen.

Am Nachmittag fand natürlich wieder der schon fast legendäre Adventure Run statt. Dabei mussten die Kinder rund um das ganze Mühlematt Schulhausareal unzählige Hindernisse überwinden. Zuerst durch ein Wasserbassin dann durch ein Schaumbad, über Strohballen klettern, durch den Sand robben, durch einen Tunnel mit Hindernissen sich einen Weg bahnen, über Schaumstoff Stücke sich durchringen, Wasserrutsche überwinden und einige Hindernisse mehr. Dieser Adventure Run ist für die Kinder das Highlight des Anlasses. Nach den morgendlichen Anstrengungen in den klassischen Leichtathletik Disziplinen werden nochmals die letzten Reserven für den Adventure Run angezapft. Bei diesem Teamwettkampf will keiner mehr abfallen. Durchnässt, mit Schaum hinter den Ohren und voller Sand und einem riesigem Lachen im Gesicht treffen die Kinder jeweils im Ziel ein. Sogar einige Erwachsene waren am Schluss als es hiess wer möchte nochmal starten dabei und genossen es in vollen Zügen.

Natürlich reichte es nicht allen Kindern für eine Medaille und Auszeichnung. Aber das begehrte „Finisher Seckli“ für alle Teilnehmer lies auch die „Medallienlosen“ Kinder nochmals in vollen Zügen erstrahlen.

Nach dem abräumen der ganzen Infrastrukturen für diesen Anlass blicken wir auf einen erfolgreichen Anlass zurück. Hier noch einen speziellen Dank an alle Sponsoren, Helfer und Helferinnen. „Merci viu mau!“